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□ 종합의견

지원업체들의 개발역량과 경험이 모두 일정 수준 이상이었다.

현 시장의 여건상 재정이 어려운 업체들이 다수 있었으나 그럼에도 시장에서 성과를 내기위해 노

력하는 업체들의 노력을 엿볼 수 있었다.

지원과제들이 VR에 집중되며 지원사업의 다양성이 부족해보였다.

첨단융복합 사업명에 걸맞는 신선한 지원사업을 찾기 어려웠다.

지방에서 지원한 업체가 많지 못했다. 지방 경제 활성화를 위해 향후 보강되었으면 좋겠다.

기 지원을 받은 업체들이 다수 보였다. 새로 지원하는 업체 및 신규 창업업체든지 좀 더 지원받을 

수 있도록 사업이 향후 보강되었으면 좋겠다.

본 사업이 오래 지속되면서 지원업체들의 사업이 VR콘텐츠에 포커스되어 본격적인 성과를 내고 

있는 업체들을 볼 수 있었던 점이 매우 긍정적이었다.


